

Quand on aime, on ne compte pas : « Circulation ». Paris est la ville la plus embouteillée d'Europe. Vrai ou faux ?

30-01-2011

avec

- Réponse : faux

- Quand on est bloqué dans les encombrements parisiens, on a parfois l'impression qu'il est difficile de faire pire, mais, selon une enquête de la société Tom-Tom, on est pourtant loin d'être le plus mal loti.

- Tom-Tom, le leader européen des GPS, recueille en temps réel des données sur les vitesses de déplacement de plusieurs millions d'automobilistes.

- Les informations de conduite sont envoyées de manière anonyme chaque fois qu'un utilisateur TomTom connecte son GPS.

- Les vitesses constatées sont comparées aux vitesses maximales autorisées et un coefficient d'encombrement est ainsi établi.

- Le classement effectué sur cette base en 2010, parmi les villes européennes de plus de 500 000 habitants, place en tête des embouteillages automobiles en Europe : Bruxelles,

Varsovie et Wroclaw (Pologne).

- La première ville française est
Marseille, en huitième position, devant Paris en neuvième rang.

- Voir le classement complet